

Sr. D. Carlos Faust.
 Jardín de Marimurtra.
 Blanes, Gerona.

Madrid 26 de Abril de 1940.

2.5.40.

Oyala 73; 3º, derecha

Muy querido señor y amigo;

contra mi deseo de obtener una entrevista inmediata con el Sr. Sánchez Mazas, a quien deseaba exponer detenidamente, el magnífico proyecto de Ud., he tenido que diferir mi visita hasta el lunes o martes de la próxima semana, fecha en que estará de regreso de una excursión que actualmente hace por tierras de Alicante, donde se propone asistir a unos Juegos Florales que se celebran en Alcoy.

Mi deseo, en cuanto llegué a Madrid, ha sido escribirle esta carta, donde le manifiesto mi sincero y profundo agradecimiento por la gentileza y magnificencia con que Ud. me ha honrado. Quiero que mi respuesta se traduzca en una sincera colaboración botánica, a sus espléndidos proyectos. Mi mérito botánico podrá ser grande o pequeño, pero mi vocación por el estudio de las plantas es sincera y tengo la esperanza de hacer grandes cosas. Confío poder hacerle una visita a principios de Junio y entonces iré provisto de papel y colores y entregarme al placer de pintar los bellos ejemplares que guarda su Jardín delicioso.

Del encargo de Wettstein, le comunico los siguientes datos, sacados de la obra española de Hepáticas (Lebermoose) de D. Antonio Casares Gil, que publicó La Junta para ampliación de estudios e investigaciones científicas, de Madrid en 1919 y contiene 399 figuras originales del autor, hechas con la cámara clara y 775 páginas: del gen. Anthoceros cita: A. laevis L., dichotomus Raddi., Beltrani C. Gil (dedicado al actual Catedrático de Botánica de la Universidad de Valencia), A. punctatus L., crispulus (Mont.) Douin., Husnoti Steph., en total seis especies españolas o que viven en España.

El encargo de Wettstein esta bien hecho, porque en efecto se trata de una hepatica mediterranea y le copio las localidades ^{donde} ~~de que~~ está citada hasta ahora:

Anthoceros dichotomus, está citado de las cercanias de Barcelona (ciudad).
A. laevis L. en Menorca cerca de la hermita de S. Juan, no lejos de Mahon (Hegelmaier). Por mi parte proyecto una excursión a la sierra de Guadarrama en busca del A. Husnoti, que ha sido encontrado en el Paular, por el propio A. C. Gil, A. dichotomus tambien de la Sierra de Guadarrama y es un endemismo de esta cordillera; el A. Beltrani, hallado en el pueblo de Torrelaguna, por Beltran que se lo dió a estudiar a A. Casares Gil.

Si logro hallar material, se lo enviaré rapidamete a Fritz Wettstein por medio de la Embajada Alemana.

Si piensa venir pronto a Madrid, le agradeceré me lo indique pues tendré un gran placer en acompañarle por donde Ud. quiera.

Sin mas noticias y con mis saludos mas cariñosos, se despide su sincero amigo y párticipa de su entusiasmo por la Botánica

Guillem Guineá López

en paquete aparte le remito algunos de mis trabajos
que publiqué cuando hice mi tesis doctoral.

s/c. Ayala, 73-tercero, derecha, telefono. 63752.